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LE CANADA SERA L'HÔTE DES JEUX OLYMPIQUES D'ÉTÉ DE 1976

Le Comité olympique international, qui s'est
le mois dernier à Amsterdam,-a préféré Montréal

s Angeles et à Moscou pour être le théâtre des
Olympiques d'été de 1976. La ville de Los

les ayant été éliminée au premier tour, Montréal sera l'h&e des jOlypu
choisie au second par un vote de 41voix contre d d 17 t .. . ..... 1
faveur de Moscou.

d. Mitchell Sharp, premier ministre suppléant, a
'arvenir au maire de Montréal, M. Jean Drapeau,
se trouvait alors i Amsterdam, le télégramme l de su laCllin............. 3
St:
f Au nom du Gouvernement du Canada, je tiens
us offrir mes plus chaleureuses félicitations C cionme ds d l
avoir réussi à gagner l'adhésion du Comité olyn- accamé e

international au choix de la ville de Montréal
e site des Jeux Olympiques d'été de 1976.
. Drapeau, qui n'avait pas réussi à obtenir les Création d C ral
Olympiques de 1972, a calculé que les Jeux de D
couteraient à la ville de Montréal 120 millions
dllars. Cette somme servira à défrayer l'aména-
it d'un village olympique, d'un nouveau stade
diverses autres installations.:
es Jeux Olympiques d'hiver de 1976 auront

L Denver, Colorado, qui l'a empoJeu Our le yarm
cial de Garibaldi, près de Vancouver.
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tention de la position concurrentielle de la Voie

maritime. Au cours des dix premières années d'ex-

ploitation, le trafic est passé de 20.5 millions de

tonnes en 1959 au chiffre record de 49.2 millions de

tonnes en 1966 dans la section Montréal-lac Ontario

et de 27.5 millions à 59.2 millions de tonnes pendant

la même période dans la section de Welland.. De plus,

le temps de transit du canal de Welland a été réduit

de 24 heures en 1964 à moins de 14 heures en 1969.

ETUDE DU SYSTEME

La situation financière de l'Administration est tou-

jours un sujet d'inquiétude, les revenus n'étant pas

suffisants pour couvrir les intérêts de la dette accu-

mulée, après paiement des frais d'exploitation et

d'entretien.
La question des péages de la Voie maritime

peut faire l'objet d'une revision à la fin de la saison

de navigation de 1970, à la demande du Canada ou

des États-Unis, et l'Administration a demandé à un

bureau d'experts-conseils d'effectuer une étude

détaillée et complète portant sur les aspects écono-

miques et financiers de l'ensemble du système.
Recherches, études et essais ont continué en

vue d'établir un système intégré de contrle de la

circulation, pour toute la Voie maritime de Montréal

au lac Erid. Un grand pas vers cette intégration fut

la centralisation à Saint-Lambert, au début de 1970,

du contrôlede la circulation pour la section Montréal-

lac Ontario. Le contrôle de la circulation pour la

section de Welland est centralisé à St. Catharines

depuis 1967.

SERVICE D'INFORMATION

Un service d'information maritime a été mis en ex-

ploitation au débutde la saison 1969 en collaboration

avec la Saint Lawrence Seaway Deveopment Corpo-

ration des Etats-Unis. Le réseau, complémente et

accroit la capacité potentielle du contrôle de la

circulation de la Vole maritime en obtenant les infor-

mations nécessaires pour augmenter la sécurité et

améliorer l'acheminement des navires, l'affectation

des pilotes et le service de recherches et de sauve-

tage i
Étant donné qu'il a fallu lancer un nouvel appel

d'offre pour la construction d'un tunnel au chemin

Townline, à Welland, l'achèvement du nouveau chenal,

long de huit milles et demi entre Port Robinsln et
- -. -4 . .. a*fUrn2nmnt la ville de Welland, a

pour la section

LA PRESERV AIUN IJ, U m~

Texte de l'allocution prononcée par le ministi

des Péches et des Forêts, M. Jack Davis, a l'occi

sion de la Semaine nationale des forêts qui s'est t

nue du 3 au 9 mai.
"Pour nombre de gens, la forêt canadient

représente beaucoup de choses.
"Les écologistes savent qu'elle est importan

pour le maintien des réserves d'oxygène et d'eau. Lq

citadins la considèrent comme un endroit de villégi

ture par excellence où l'on peut trouver solitude

repos. Et nombreux sont ceux qui, de par le mond

voient la forêt comme la source du papier sur lequ

est imprimé le journal quotidien.
"Près d'un tiers de million de Canadiens

trouvent leur gagne-pain et tous devraient être cc

scients de l'importance majeure de la forêt pour no

bien-être économique et social.
"je vous invite à réfléchir un peu à ce que vc

pouvez faire pour protéger nos forêts, que ce S

durant la Semaine nationale des forêts ou toute au

semaine -, car aucun de vous ne peut les considi

comme assurées de survivre.
"Trois feux de forêt sur quatre sont dus à

négligence de l'homme et, l'année dernière, ces f

ont ravagé 1,800,000 acres de terrain boisé au C

da. En termes de bois debout seulement, cela te

sente une perte dépassant les dix millions de doll
"Nous arrivons de nouveau à la saison où

risques d'incendie de forêt peuvent être très éle'
je vous demande de nous aider à maintenir les pe

inutiles au minimum, telles le gaspillage de boi

des disponibilités de la faune, des loisirs el

notre entourage. Si vous séjournez en forêt dt

l'été, prenez le temps d'éteindre vos feux de :

avecde l'eau et ne jetez pas vos cigarettes allum

Soyez prudents."

NAISSANCES, MARIAGES ET DÉCÈS

En mars, au Canada, 29,014 naissances.
tes ont été enregistrées dans les bureaux provil

de l'état civil, en comparaison de 29,990 e

l'année dernière. Durant le premier trimestre d

on a enregistré 2.2% moins de naissances que

la période correspondante de 1969. Le taux di

lité a été en mars de 16.1 pour 1,000 habitants,

Les bureaux provinciaux de l'état civil on

gistré 8,706 mariages en mars, soit 4.8 pal

habitants. Le total cumulatif du premier trime

1970 est de 5.1% supérieur à celui des mois

pondants de l'année dernière, bien que trois

aient sipalé des baisses.

t e'inst alaions Les 12,634 décès enregistrés dar

issure > lace- provinciaux de l'état civil en mars onti

à faible d e global de décès enregistrés durant le 1

frande hauteur de tre de 1970 à 41,ß24, soit une augmen
éuse sur le nombre de décès enregistrés i

:inquième écluse, période correspondante de l'année de
gularisation pour de mortalité a été de 7.0 pour le mois.



(B.H.C. 3 juin 1970)

RELEVE DE LA GARDE SUR LA COLLINE

Les cérémonies de la relève de la Garde qui se
ment chaque année à Ottawa commenceront cette
ée le 29 juin pour se répéter quotidiennement
lu'à la Fête du Travail, le 7 septembre.

Aucun soldat régulier ne participera aux cérémo-
s cette année et tous les 120 figurants viendront
:ieux unités militaires: la Garde à pied du Gouver-
r pénéral (Ottawa) et les Grenadiers Guards

nagement de
Pouir ai(

politique d'e
trois experts

des remplacements, soit environ 9V pour
unité. Encore une fois, la plupart sont des
:s d'université et cette année il n'y aura au-
!ve d'école secondaire. La plupart des étu-
d'université aui étaient en service l'an der-
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COLLECTION DE DESSINS DE LA GALERIE NATIONALE ACCLAMÉE EN EUROPE

Les dessins des maftres anciens de la collec-

tion permanente de la Galerie nationale du Canada

viennent de rentrer d'une tournée européenne durant

laquelle ils ont été exposés au Louvre, au Palais

des Offices, à Florence, et chez Colnaghi, à Londres;

ces oeuvres étaient en montre, le mois dernier, à la

Galerie nationale.

Cette exposition faisait partie du programme In-

ternational de la. Galerie, auquel participe également

la Direction des affaires culturelles du ministère des

Affaires extérieures. Le succès obtenu a de loin dé-

passé les espoirs des organisateurs. En France,

jean Bouret écrivait dans Les. Lettres Françaises.'

"La collection complète est d'une telle richesse

qu'on aurait quelques raisons d'être jaloux; mais

comment être jaloux de ces gentils Canadiens ai

tions italiennes publiques a eu pour résultat de c

férer une très grande importance à l'exposition, qt

eu lieu au Cabinet des Dessins du Palais des O

ces (sous le titre de De Direr àPicasso) Les

tiques d'art des journaux de Rome et de Milan

sont déplacés pour venir voir et "couvrir" l'em

sition. Un article dans l'Avvenire de Milan dé(

rait: "De telles expositions ont une importa

historique".

L'intérêt suscité à Paris fut aussi grand:

nombre imposant de dessins remarquables du 1

siècle qui faisaient partie de l'exposition (préser

sous le titre de De Raphaël è Picasso) est souli

dans cet article de Pierre Schneider, dans l'Exprn

"Picasso, Matisse, Henry Moore, Paul Klee attac

aux murs du Louvre; c'est non pas un rêve mais

réalité, grâce aux 80 dessins de la Galerie natioa

du Canada."!

sur la di

de la plu

:ue le
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nationale du Canada.
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UN CANADIEN VICE-PRESIDENT DU PAM Bodo Seber, respectivement gérant général et avocat
UN CNADIN VCE-PESIconseil de l'Induatrial-import, M. T. Radu Copaceni,

M. Frank Shefrin, d'Ottawa, directeur du Service gérant adjoint de la Banque du Commerce extérieui

de liaison internationale au ministère de l'Agricultu- de Roumanie, M. Auel lonica, directeur général

re du Canada vient d'être élu premier vice-président adjoint au ministère du Commerce extéreur de la

du Comité intergouvernemental du Programme alimen- Roumanie, M. W.H.W. Clark, président du Consei

taire mondial (PAM). M. Shefrin dirigeait la déléga- d'administration, et M. R.E. Vuia, vice-présiden,

tion canadienne qui a participé à la réunion du comi- (a fonctionnement de la Combustion E

té intergouvernemental tenue dernièrement à New York; It de Montréal.

ce comité est composé de représentants de 24 pays

dont 12 sont nommés par les Nations Unies et 12 par

l'Organisation pour l'alimentation et l'agriculture

(OAA).CRAINDNCOIÉRI-UT
M. Sheftin a présidé, pendant cette session, un Un réunion pour la constittion d'un Çomftl

comité de travail qui a fait un examen général des

projets du PAM, et en a approuvé 29 qui coteront conulttf ntioa de la sécurit a

126.6 millions de dollars. Ces projets mettent l'aidec
alimentaire au service des ressources humaines, des indlascrt,'eteueéem ntàOaw

programmes de santé publique, de l'amélioration du L iited aVii elAbra .Gro

logement et de 1l'é.quipement public, des transports et Tyoe t l epéie4e .Ahe.Hba

des communications, de l'agriculture et de l'industrie. delComsincainedsTrsptleve

Le Comité a également approuvé un rapport sur péiet n us sit aruin e er

l'aide alimentaire multilatérale, préparé à la demande snat ecn ovmmnspoicax

de l'Assemblée générale des Nations Unies, et qui

sera soumis au Conseil économique et social lors
de se 49e session, à Genève en juillet prochain.

M. Shefrin est l'un des sept membres de l'équipe qui férence canadienne des autorit du transport

a rédigé le rapport pour le Comité intergouvernemen- mobile (CCMTA), du Conseil de sécurité de l'Albetl

tal. Lors de la dernière conférence sur les contribu- et du Conseil canadien de la sécurité.

tions, tenue à New York cette année, les États mem- BUTS

bres se sont engagés à fournir près de 300 millions

de dollars au PAM pour 1971-1972. Le Canada Le Comité aura pour te rncipale de dét

en seconde position avec une contribution de 30 les meilleures façons de réduire sensiblement

millions en aliments et en espces. nombre des accident aux passages niveau.
cosétude approfondie des principales causes d'accideni

de Ruation, de la législation, de l'application

la oi et des techniques fournira au Comité d

Rouman .ns rat.qH e. Celui-ci prendra alorsi
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JTS D'UNE REVUE CULTURELLE INDIENNE On prévoit que g à la subvenion, l'Institut

Jne nouvelle revue trimestrielle réalisée par lefn n cnreipot p t r
tère des Affaires indiennes et du Nord canadien itgése srnmee natohsqe

i accueillera dans ses colonnes des écrivains et L e ds servirot àamt
loètes indiens, a vu le jour dernièrement sous le l s u rec
de Tawow mot indien de langue crie signifiant
ivenue".
In annonçant la parution du premier numéro de UN NOUVEAU LIEU
>w, le ministre des Affaires indiennes, monsieur
Chrétien, a déclaré "que les Indiens devaient iptn bni
la possibilité de s'exprimer et que la création si

awow leur offrait précisément cette occasion. r
peu de ces premiers habitants du pays sont

eus comme de véritables auteurs, et il est aqu érae a
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Les règlements à Saint-Pierre sont les mêmes

que ceux en vigueur à la quarantaine du -nistère de

l'Agriculture du Canada a Grosse-ÎÎe, située a une

quarantaine de milles en aval de la ville de Québec,
dans le Saint-Laurent.

La station de Grosse-%e, utilisée à pleine

capacité, peut abriter 240 têtes de bétail. Les der-

niers bovins stationnés arosse-i cet hiver ont

été libérés le let avril: au total, 156 bêtes de race

Charolaise, 15 de race Limousine, 14 de race Pie

Rouge et 7 de race Maine-Anjou, achetées en France,
ainsi que 44 de race Simmenthale provenant de la

Suisse. Quant à la station de Saint-Pierre, elle loge

Hemer, un à Baden-Baden et un à Lahr, où de

taires canadiens sont en garnison.
Deux autres artistes canadiens de grand

le comédien torontois Les Barker et la pél
chanteuse montréalaise, Marie André, ont
participé au spectacle. Un groupe de 17 meml
la musique nationale des Forces armées cai

nes sous la direction de l'adjudant maître AI
faisait les frais de l'accompagnement.

SERVICE DE TELICOMMUNICATIONS AU
PAKISTAN


